

3月26日(火)

大胆に祈る

聖書朗読 列王記第二 20:1~6

そこでヒゼキヤは顔を壁に向けて、主に祈って、言った。 列王記Ⅱ 20:2

私は、友人の白血病と闘う生後二か月の息子を見舞いました。可愛い子が病と闘い、疲れ切った両親を見ることはつらいものでした。赤ちゃんの父親と面会の後でロビーまで歩きました。彼は、次の検査で白血病の細胞が検出されないように祈って欲しいと言いました。彼は、他の人たちが神様の御業だと分かるように、神様が白血病細胞の全てを生後二ヶ月の息子から完全に取り除いてほしいという大胆な祈りをしたのです。

今日の聖書箇所には、ヒゼキヤはユダ王国の王で、病気にかかったことが書かれています。死の床にある彼に、預言者イザヤは、彼に死ぬのだから家を整理するようにと言いました。それはヒゼキヤにとって辛いメッセージでした。ヒゼキヤは神に向かって、誠を尽くして、神が良いと思われることをしてきたことを伝え、大声で泣きました。神様は、ヒゼキヤのその祈りを聴いて、彼の命をもう15年お与えになりました。

あなたは、私たちが仕える神様は、全てを可能にするお方だと信じて祈っていますか。神様は私たちの全ての必要を満たすことができになります。私たちは、自分で全てやり尽くして、どうしようもないから神様に祈りますか。祈りは、全てのオプションを使い果たした後の最後の手段でしょうか。それとも何よりも先に神様が全てを癒す事ができると信じて祈っていますか。神様に大胆に祈りましょう。神様は常に最善をして下さるお方です。

讃美歌 310 静けき祈り

祈り 親愛なる神様。あなたが偉大で素晴らしいお方だと知ってあなたに祈ります。あなたに出来ない事はありません。この世で生きる中で、私の祈りの生活がそれを反映できますように。イエス様の御名により。アーメン。

テネシー州 ナッシュビル
ジョシュ・バーネット

3月27日(水)

呼吸のように自然な祈り

聖書朗読 ネヘミヤ記 2:1~8

絶えず祈りなさい。 テサロニケⅠ 5:17

1971年7月30日、ジェームス・アーウィン¹は月面のアペニン山脈のふもとでセントラル・ステーション建設のために懸命に働いていました。このアポロ15号の宇宙飛行士は、誤作動が起きるまでは成果を上げていました。宇宙服を着ての建設作業はとても大変なものでしたが、それに加えて想定外の誤作動が起きたことで、大半の科学的任務が失敗に終わりそうになってしまいました。

限られた時間の中で、アーウィンはヒューストン(編注:NASAの宇宙飛行管制センターがあるテキサス州の都市)に相談するという選択肢はないと考えました。彼は神様に助言を求めました。この出来事を書いた本の中で、アーウィンは、神様のお導きのおかげで問題が解決したと言っています。

ネヘミヤの悲しい表情を見たアルタシャスタ王は、彼の悲しみについて尋ねました。^{けんしゃくかん}献酌官(編注:王の飲む酒の毒見をする人。王の信頼を受けた人で、常に王の側にいて、王と親しい関係にあり、政治的な助言もした。)だったネヘミヤは、愛するエルサレムが廃墟となったことが心に重くのしかかっているとしました。王が「何を願うのか。」と聞くと、ネヘミヤは答える前に自然と神様に祈りました。神様のリアルタイムのお導きによって、彼の言葉は王の好意を得ました。

どんな時でも、神様の導きを求めていきましょう。難しい重要な問題を抱えている時も、日々の生活の中でも、神様に助けを求めることは賢いアプローチです。

讃美歌 524 イエス君イエス君

祈り 聖なる神様。私たちに、あなたに助言を求める自信を与えてください。そして、あなたの道をはっきりと見ることができるよう。イエス様の御名により。アーメン。

フロリダ州 タイタスビル
マイケル・オニール

3月28日(木)

打ちのめされて祝福される

聖書朗読 ヨブ記 7章

私たちの主イエス・キリストの父なる神がほめたたえられますように。神はキリストにあって、天にあるすべての霊的祝福をもって私たちを祝福してくださいました。すなわち、神は私たちを世界の基の置かれる前から彼にあって選び、御前で聖く、傷のない者にしようとされました。 エペソ 1:3~4

聖書の言葉は、私たちを改心させるために、私たちに教えます。

創造主の神は、ヨブに降りかかった災難を豊かな祝福に変えることがおできになります。そして、神様はヨブの状態を以前より祝福されたのです。私たちはヨブの苦しみから学ぶ事ができます。

ヨブは、苦しみとは何かを自らの身体で体験しました。彼の生涯は、苦しみから学び、そこでの状況を見極め、どこまでも神様に信頼するようにと訴えかけます。私たちが苦しみをどう解釈するかは、私たちが苦しみを恐れ、感謝し、神様にどのように応答するかに繋がって来ます。

苦しみは私たちを痛めつけます。棘や釘に体を突き刺されたキリストを想像することで、キリストの苦しみは私たちの心に訴えかけます。私たちがどんなに神様を必要としているかを心から知るまでは、私たちへのキリストの愛の深さを想像することはできません!

ヨブの神は、世界を愛し、ひとり子イエス様を通して世界を贖われました。神様は私たちの苦しみを知っておられます。そして、私たちの生活を改めさせるために、私たちの心に語られます。打ちのめされた時も、神様を信頼しましょう。神様は唯一の贖い主、全てを治めるお方です。

讚美歌 520 静けき河のきしべを

祈り ありがとうございます、神様。私の人生の打ちひしがれた土にある、打ちひしがれた種は、私に暮らしの糧と思考の糧を与えてくれました。イエス様の御名によって。アーメン。

テネシー州 ロックフォード
リネット・カーナハン・グレイ

3月29日(金)

癒された

聖書朗読 詩篇 22:1, 14~19

しかし、彼は、私たちのそむきの罪のために刺し通され、私たちの咎のために碎かれた。彼への懲らしめが私たちに平安をもたらし、彼の打ち傷によって、私たちはいやされた。 イザヤ 53:5

乳がんの治療のために、積極的化学療法を医師に薦められた時、私の頬に涙が流れました。治療を恐れる気持ちはありましたが、医師が私の状態を正直に話してくれたことに感謝しました。

もし医師が、「あなたは若くて、健康そうだから、癌の治療の事は考えないようにしましょう。」(そんなことを言うお医者様はいないと思いますが)と言っていたら、私は今日生きていなかったと思います。もし医師が、「あなたを治す治療法はありません。」と言っていたら、私の心は沈んだことでしょう。

でも、もし医師が、「心配しなくてもよいですよ。私が代わりに化学療法を受けますから。そうしたら、あなたは良くなりますよ。」と言ったとしたら、どうでしょう。どんなにほっとして、ありがたく思うことでしょう。

同じように、イエス様も、私たちの罪の病の状態に関して正直に話されましたが、自分自身を治しなさいと放置はされませんでした。イエス様は、十字架上で私たちの罪、自我、束縛を背負われることで、私たちの病を癒してくださいました。キリストは、私たちが自分の力では出来ない事を成し遂げられました。

私の体は癌を克服しましたが、もっと大切なことは、私が今、霊的に生きているということです。キリストが与えてくださる癒しによって、私は生かされているのです。

讚美歌 332 主は命を与えませり

祈り 親愛なるイエス様。あなたが治療法となってくださったおかげで、私たちが罪の重荷から解放されたことを覚えて感謝いたします。イエス様の御名によって。アーメン。

テキサス州 ラボック
レスリー・マカロウ

3月30日(土)

ダイヤモンドより美しい

聖書朗読 詩篇 119:9~16

私は、あなたのさとしの道を、どんな宝よりも、楽しんでます。詩 119:14

他のどんな宝石よりも、人々がダイヤモンドを求めるのはなぜでしょうか。その輝き方のせいかもしれません。光は半透明の石に入ると、いくつもの面を鏡のように反射し、まぶしい輝きの反射を生み出します。

神様の御言葉も、ダイヤモンドのように、いくつもの面が神様の御性格の光をまぶしく反射します。その美しさはそれぞれの特性からの輝きを放ち、私たちの魂に浸透し、私たちの人生を変えていきます。私たちが神様の御言葉を知り、従いたいという願望は、私たちがそれぞれの面を理解し、感謝することによって深まっています。

詩篇119篇の中で、神様の御言葉がいくつもの側面をもっていることを垣間見ることができます。詩篇の作者は、主の御言葉は真実であり、無限で、素晴らしく、正しく、信頼でき、永遠のものであると宣言しています。御言葉は、満足、悟り、平和、喜び、慰めをもたらします。それは揺るぎなく、知識と良い判断を教え、神様への畏敬の念を起こさせ、私たちを賢くし、養い、歩みを導き、私たちの人生を守ります。それは、蜜よりも甘く、銀や金よりも尊いものです。この詩篇に書かれているそれぞれの描写は、神様の御心をあらわし、神様の御言葉という高価な宝石の輝きと美しさをより大きなものとし、私たちがいつもそれを喜び、大切にできますように。

讚美歌 501 生命のみことば

祈り 主よ、あなたとあなたの御言葉は、銀よりも尊く、金よりも価値があり、ダイヤモンドよりも美しいものです。私が欲するどんなものも、あなたとは比べものになりません。イエス様の御名によって。アーメン。

テキサス州 グランベリー
ジャン・ノックス

3月31日(日)

日々の導き

聖書朗読 詩篇 119:100~134

だから、神の国とその義とをまず第一に求めなさい。そうすれば、それに加えて、これらのものはすべて与えられます。 マタイ 6:33

何年も前に、それまで行ったことのないテキサスのある場所で行われた葬儀で話す機会がありました。それは、市場に出てきたばかりで、買ったばかりのガーミン社製*のナビゲーションを使うのには絶好の機会のように思えました。もちろん、今はスマートフォンやカーナビに頼るのが普通ですから、私の年がわかってしまいますね。*編注:アメリカ合衆国で創業されたGPS機器メーカー

家を出発する前に、私はガーミン社製のナビゲーションに目的地を入力しました。この小さな装置は、“無限の情報”を与えてくれ、地図が大好きな私を楽しませてくれました。それは、私を一番良いルートに導いてくれただけでなく、速度、出発してから経過時間、到着予測時間、平均速度など、とても多くの情報を提供してくれました。子どもたちが車で出かける時に何度も聞いてくるこの言葉に正確に答えてくれます。「あとどのくらいで着くの。」

もしあなたが一日の始まりにこれを読んでいるなら、別の設定をお勧めします。今日の聖書の箇所を、今日のあなたの目的地として設定してください。そして、ここでイエス様が言われているみことばに従うように集中して下さい。あなた自身を父なる神様の御国とその義の方に向かせてください。今日の一步があなたを最終目的地へ向かう道へと導いて下さいますように。

讚美歌 294 みめぐみゆたけき

祈り 私たちの天のお父様。あなたのみことばは、私の足のともしび、私の道の光です。私たちを家まで連れていってくれるあなたのお導きに感謝します。イエス様の御名によって。アーメン。

テキサス州 グランベリー
クリス・フリゼル